



宇津木台 森遊会 実施報告

「第9回定例活動」

No.2014-09

実施日	2014年12月28日(日) 10:00~14:00	天候：快晴	記録：金森
場所	宇津木台緑地(八王子市久保山町2-1)		
参加者	参加者：7名(男性7) 吉川、田原、中野、中村(弘)、神宮、細野、中村(隆)、 トーキョーレンジャーズ19名* インストラクター：金森 *自然環境復元協会レンジャーズプロジェクト		

実施内容

活動4年目の第九回目。年の瀬、寒いかと思いきや、まるで小春日和、動くには快適な条件。

丁度、1年前と同じく、トーキョーレンジャーズ19名(東京都環境局、東京都公園協会の視察を含む)が参加、総勢30名近くの賑やかな活動となった。安全管理・技能指導が比較的容易で成果がすぐに見える竹林整備を行った。焚火や昼食の料理は準備時間に余裕がないため見送った。

オリンパス駐車場にてオリエンテーションの後、道具を身に着け現地へ向かう。竹の伐り方や注意事項を説明し、班は作らず竹藪に分け入る。休憩含めて約1.5時間作業した。ここは初夏に皆伐したはずが、新竹が繁殖したため、とにかく伐って皆伐の状態に戻す。春に親竹を残して健全な竹林を目指す。

駐車場に戻り、道具を手入れ、反省会を行う。初めての方が多かったようだが、やってみて夫々感じることがあり、好評であった。次回以降の予定と森遊会への入会をアナウンスしてとりあえず解散。

殆どの参加者は、日向で昼食をとる。昼食の後、竹の種類や特性、竹林の管理についてミニ講座を行った。14時に解散。次回のレンジャーズプロジェクトは2015年2月に予定、内容は未定。



駐車場から竹林へ移動、途中、水辺やコンサートステージ、巣箱などを見学 5月9日に皆伐したはずがこの通り新竹が繁殖している



とにかく全て伐るように指示

枝は払わずにそのままがいい

伐って伐って伐りまくる

1時間も経てば慣れて来る



すっかり明るくなりミッションは終了 伐った竹は乾燥させてから片づける

反省会

昼食後の女子会

連絡事項 ・怪我、ヒヤリハットなし。 ・ボランティア袋は大1個を指定の場所に置く。